

*L'écriture de cet article aurait pu s'intituler également liberté ou manipulation tellement ces thèmes sont liés.*

Notre pays et notre civilisation se sont construits au fil des siècles, avec une identité qui s'est forgée pour fonder une République et un modèle social envié ailleurs. La richesse de notre passé a permis à la France de trouver une grandeur parfois jalouée.

Mais aujourd'hui, nous subissons une trahison du peuple et une démolition de notre patrie. Inversion des valeurs républicaines, perte des traditions, abandons de notre langue, histoire, patrimoine, culture, perte du devoir de sécurité de l'Etat (Schengen, terrorisme, permissivité judiciaire, baisse du nombre de forces de l'ordre), avec la bénédiction d'un système politique

appuyé par des médias dont l'intérêt de protéger ce système est avant tout fiscal (TVA à 2.2% pour la presse). Peut-on laisser des partis politiques financer des médias à coup de plusieurs dizaines de milliers d'euros au moment de campagnes électorales, pour faire passer des messages "monocratiques" ou arbitraires ?

Ces médias manipulent l'esprit des personnes (nb : la "désinstruction" scolaire aussi), dont une majorité ne jurent que par ce qu'ils lisent ou entendent, pour protéger des intérêts purement oligarchiques, financiers, de cette Europe technocrate et des multinationales (par exemple, le TAFTA va tuer notre agriculture et les multinationales sont imposées à un taux de TVA de 13%, pas les PME, braderie sur nos fleurons nationaux...). La souveraineté du peuple, principe même de la politique pour défendre

les intérêts des citoyens, est purement bafouée.

Où sont passées la liberté de la presse et la liberté d'expression ? La seule liberté que je garde reste celle de l'indépendance de mon esprit et d'analyser ce que je lis ou ce que j'entends. Doit-on choisir entre un modèle unique, central, qui impose sa façon de voir les choses au détriment des peuples et des nations qui perdent progressivement leur liberté, ou appeler à une autre politique, celle de la souveraineté des peuples, des grands projets communautaires (comme la recherche, les sciences...), celle du contrôle de l'économie (merci l'Euro), celle de la défense de l'identité et de la civilisation et celle du protectionnisme local ? L'Europe devait nous emmener liberté des peuples et une économie forte, remarquez comme le résultat est probant avec les crises migratoires, les travailleurs détachés, les crises économiques, le chômage, la perte de l'indépendance nationale...

Si le système actuel, à travers les médias, souhaite nous enfermer dans une pensée unique synonyme de totalitarisme, à coup de mensonges, à coup de dénis de réalité (La France va mieux, dixit Hollande) ou dénis de démocratie (référendum sur le Traité de Lisbonne), il a oublié un élément important de communication, récent, à travers les réseaux sociaux et qui permet l'éveil du peuple contre cette mondialisation inhumaine. Les médias sont parfois obligés de reprendre à posteriori des informations parues sur les réseaux sociaux (par exemple la haine anti-flic). Le pouvoir appartient au peuple, votre avenir aussi, alors agissez et communiquez afin de retrouver votre liberté et de rester maître de votre destinée et ne votez plus pour des politiciens incapables de vous gouverner, ne défendant pas les intérêts des citoyens. La souveraineté du peuple est la source même de la démocratie ; la mondialisation ne l'achètera pas, par contre nous pourrons y assoir l'indépendance de notre pays et les valeurs de notre République.

*Ludovic DEMATHIEU*